



**CONCESIONARIO OFICIAL**

- 0 KM - USADOS SELECCIONADOS
- FINANCIACIÓN EXCLUSIVA
- TOMAMOS TU USADO
- ENTREGA INMEDIATA

02317-520008  
Avenida 1265  
9 de Julio, Bs. As.

# Tiempo

Noticias e Imágenes

"Si los pueblos no se ilustran, si no se vulgarizan sus derechos, si cada hombre no conoce lo que puede, lo que vale y lo que debe, nuevas ilusiones sucederán a las antiguas y después de vacilar ante mil incertidumbres, será tal vez nuestra suerte cambiar de tiranos sin destruir la tiranía". Mariano Moreno.



**CONCESIONARIO OFICIAL**

- 0 KM - USADOS SELECCIONADOS
- FINANCIACIÓN EXCLUSIVA
- TOMAMOS TU USADO
- ENTREGA INMEDIATA

02317-520008  
Avenida 1265  
9 de Julio, Bs. As.

Diario de la Mañana - 9 de Julio - SEMANA DEL 14 AL 19 DE JULIO DE 2025 (I) - Año XXIX - N° 8906 - Precio del ejemplar: \$ 1000.- Recargo Interior del Distrito: \$ 20.- Edición 16 páginas



## Su-carpintería

ABERTURAS DE MADERA-ALUMINIO-PVC -CHAPA

2317-448601

Vedia 658- Teléfonos: 611372 - 426372 - rigosusana@hotmail.com

**VOLCARON EL VEHICULO Y QUEDO DESTRUIDO**

# Dos detenidos tras robar una camioneta y darse a la fuga



La Estación de Policía Comunal de 9 de Julio indicó que en horas de la madrugada del domingo fue alertada de la sustracción de un vehículo el que se hallaba estacionado en Avenida Agustín Álvarez entre Tucumán y Cardenal Pironio, con motor encendido y puertas sin traba, en virtud que propietario había dado marcha al mismo minuto antes e ingresado al domicilio a buscar pertenencias.

Autores ignorados, sin ejercer violencia, sustrajeron el mismo; tratándose de una camioneta marca Renault modelo Oroch de color negra, logrando en escasos minutos personal policial divisar la misma que circulaba a gran velocidad por Agustín Álvarez en dirección Ruta Nacional 5, donde conductor rodado; y realizando una mala maniobra, perdió el control de la misma, volcando a la vera del camino; procediéndose en consecuencia a la aprehensión

de masculino mayor de edad domiciliado en este medio y un segundo masculino que se da a la fuga a pie, siendo identificado visualmente por personal Policial.

Los aprehendidos fueron alojados en sede de esta Seccional Policial a disposición UFI Nro. 3 Dpto. Judicial Mercedes.

### TRES BRASILEÑOS DETENIDO TRAS ROBAR BEBIDAS Y HUIR EN UN CAMIÓN

La Policía Comunal de 9 de Julio informó que personal de la dependencia, en la noche del sábado, fue alertado de un ilícito cometido en un Kiosco sito en Av. Urquiza 1755, donde tres personas, dos masculinos y la restante femenina de nacionalidad brasileña sustrajeron bebidas alcohólicas varias dándose a la fuga en un camión.

Al respecto se informó que móviles policiales, gracias a la

colaboración del Centro de Monitoreo local procedieron en Agustín Álvarez y Urquiza a la detención de un camión marca Scania y aprehensión de tres personas todas mayores de edad de nacionalidad brasileña, secuestrándose en el interior de la cabina del rodado bebidas alcohólicas sustraídas minutos antes en el citado comercio.

Los aprehendidos fueron alojados en la seccional policial local, quedando a disposición de la UFI Nro. 3 del Dpto. Judicial de Mercedes.

**EXTRA**

SUPLEMENTO  
NACIONALES E INTERNACIONALES



# Mariano Navone se consagró campeón en el Challenger de 125 en Alemania



Mariano Navone (91°) se consagró campeón del Challenger 125 de Braunschweig de Alemania tras vencer este sábado a su compatriota Juan Manuel Cerúndolo (112°). La "Nave" se quedó con el título y obtuvo el 7mo de su carrera en el Challenger Tour (Poznan 2023, Santa Fe 2023, Santa Cruz 2023, Buenos Aires 2 2023, Santa Fe 2023, Cagliari 2024 y Braunschweig 2025) tras vencer a Cerúndolo por 6-3 y 7-5 en una final que duró 1 hora con 34 minutos, desde el lunes será el número 75 del mundo.

El argentino fue más que su compatriota Juan Manuel Cerúndolo, derrotándolo en sets corridos para alzar el primer título de la temporada. En el primer set Navone sacó ventaja de 3-1, igualando Cerúndolo 3-3, pero nuevamente Navone pasó al frente 5-3 para asegurar el 6-3. En el segundo set, Navone quebró en el 2-1 y se mantuvo arriba hasta el 5-3, pero no pudo cerrar y Cerúndolo recuperó el quiebre e igualó en 5. Mariano Navone reaccionó quebrando, para el 6-5, sacando para partido y mantuvo su saque para quedarse con el partido y

el campeonato. Con este triunfo, el oriundo de 9 de Julio, se mantiene dentro del lote de los cien mejores del ranking. En la primera ronda, el actual 91° del mundo venció al joven peruano Ignacio Buse por 7-5 y 6-2; y en su segunda prueba en suelo europeo derrotó a Diego Dadura-Palomero, promesa local de 17 años, aunque con ascendencia chilena, con parciales de 6-1 y 6-2. En cuartos de final, Mariano se impuso sobre el neerlandés Botić Van de Zandschulp, verdugo de Novak Djokovic en Indian Wells. Este viernes, Navone superó

al austriaco Filip Misolic en tres parciales que se extendieron por más de dos horas y 30 minutos para instalarse en su primera definición en 2025.

## REUNION EN SOCIEDAD RURAL

### Productores acuerdan poner manos a la obra por los caminos rurales



Como estaba previsto, en la pasada semana, se desarrolló la reunión de productores rurales del distrito de 9 de Julio, a la que convocó Sociedad Rural, con el objetivo trabajar de manera inmediata en la situación de los caminos rurales. Se definió que se establecerá un referente por cada uno de los 14 cuarteles en los que se divide el distrito; quien se comunicará con los vecinos del mismo, recopilando las problemáticas más urgentes, para acercarlas luego a una mesa de trabajo donde se planificará junto al municipio qué caminos o canales necesitan intervención inmediata. Quedó en claro que además de sacar la produc-

ción, toda la comunidad rural del distrito de 9 de Julio, se ve seriamente perjudicada, por lo que urge una pronta solución integral, que se irá definiendo en futuros encuentros.

#### CONCEPTOS

"Fue una reunión muy positiva. Encontramos productores comprometidos, con ganas de participar y colaborar", destacó el presidente de la entidad, Hugo Enríquez. "Queremos que el municipio concentre su energía en donde más se necesita", agregó. "Hoy hay dos necesidades urgentes: sacar la cosecha y prepararse para sembrar. No podemos esperar más", remarcó el titular de la Sociedad

Rural. Además, Enríquez planteó la necesidad de que este esquema de trabajo conjunto pueda trascender la coyuntura y sentar las bases para una política de Estado en materia de infraestructura rural. "Esto tiene que ser el puntapié para algo más duradero", sostuvo. "Hoy la mayoría de los márgenes no cierran. El 80% de los productores CREA están en negativo con la soja", señaló. También se mostró preocupado por la falta de señales claras desde el gobierno. "Lograron equilibrar los números fiscales, pero eso no alcanza si no se activa la producción. Con pobreza e incertidumbre, esto no se sostiene".



SI HACÉS CHACINADOS PARA CONSUMO FAMILIAR **GRATIS**

**RECORDÁ HACER EL ANÁLISIS LIBRE DE TRIQUINOSIS**

LA OFICINA DE BROMATOLOGÍA RECIBE MUESTRAS DE ENTRAÑA (100GR)

- MUESTRAS DE ENTRAÑA (HASTA 100GR)
- LA MUESTRA DEBE ESTAR REFRIGERADA
- LA MUESTRA NO DEBE ESTAR CONGELADA

DIR. GRAL. DE BROMATOLOGÍA / CAVALLARI 121 / 02317 610086



# Ranger XL

**NUEVA FINANCIACIÓN + BENEFICIOS**



Retirá con

**\$9.990.000**

O TU USADO

y cuotas desde

**\$390.000**

Cuotas fijas x 12 meses

**Forcam**

tu camino a *Ford*

Sucursal 9 de julio - Ruta 5 Km 262,5



Contactanos

**2317 445011**

# Esteban Bayer brindó una charla en la ciudad



Como nuestro medio lo adelantara, Esteban Bayer, destacado periodista e historiador, hijo de Osvaldo Bayer, presentó la charla "Descubriendo la Historia a través de la obra de Osvaldo Bayer",

que se llevó a cabo el pasado viernes 11 en la E.E.S N°8.

Esteban Bayer, es historiador, periodista y traductor literario. Su padre Osvaldo Jorge Bayer, fue un reconocido historiador, escritor, periodista, intelectual, profesor, sindicalista y militante anarquista argentino. Su trayectoria refleja la necesidad en los tiempos que corren, de la defensa de la libertad de expresión, siempre dentro del marco del respeto a los valores democráticos y los derechos humanos. En la oportunidad, el Bloque de Concejales de Unión por La Patria, mediante un Proyecto

de Resolución, declaró de Interés Legislativo Municipal a la charla.

## CONCEPTOS

"Impulsamos siempre la idea de seguir peleando en conjunto y el compromiso de que, si destrozan un monumento, van a crecer 100 más, para que todos puedan conocer no solo la historia de la Patagonia Rebelde, sino también la figura de Osvaldo como historiador, periodista y militante de las causas justas", señaló el disertante.

En este sentido, remarcó que, pasado varios meses de los destrozos del monumento a su padre "no hubo ni un contacto del Gobierno Nacional, ni disculpas, tampoco de Vialidad Nacional ni del Gobierno Provincial. Pasó una semana y no hay nada, no hubo contactos para saber cómo seguimos ni qué pasa con el resto del monumento o qué planes tienen".

En este contexto, Bayer fue contundente al afirmar: "No fue solo un atentado contra la imagen de Osvaldo Bayer, sino contra la cultura, la memoria de Santa Cruz y la historia de la Patagonia. Ese monumento

era un homenaje de la sociedad a Osvaldo. Es un ataque que involucra a muchos sectores de la comunidad y lo que hicieron fue algo premeditado, planificado".

Bayer expresó el profundo dolor que sintió al ver las imágenes del ataque: "El video que vio todo el mundo fue desgarrador. Ver cómo una pala mecánica, que en realidad se usa para construir, era utilizada para destrozarle la cabeza a mi padre me hizo sentir como en los peores tiempos de la dictadura. Pensé: no puede ser que en una sociedad democrática puedan suceder estas cosas".

"Esos 1500 obreros fusilados hace poco más de un siglo por el Ejército argentino cumpliendo órdenes de reprimir a una huelga general del campo, la más grande que se vivió en la Patagonia en toda su historia, creo que es un ejemplo de cómo un hecho histórico es incorporado en la conciencia de la sociedad.

Lo digo porque si uno recapitula ese tema, esa feroz represión, comandada por el Ejército, la policía, Gendarmería, la Sociedad Rural y los dueños de las estancias, el silencio de la justicia,

el silencio del Congreso, y de las llamadas fuerzas vivas, puede dar cuenta que el hecho estuvo tapado por la historia, por nuestra historia, durante medio siglo, 50 años en los que nunca se habló de esa feroz represión.

No estaba en el debate, no estaba en los libros, no estaba en la memoria de la gente, hasta que Osvaldo rescató esa historia del olvido, la volvió a presentar, contó la verdad de lo que había sucedido, un trabajo exhaustivo y minucioso, que no dejó lugar para interpretaciones, ni para tergiversaciones, ni para que los responsables pudieran denunciarlo o denunciar que no había investigado la verdad. Le dio oportunidad a todos los involucrados a hablar, les dio espacio en sus libros. Y ahí quedó para siempre escrita la verdad, en los cuatro tomos de Los Vengadores de la Patagonia trágica, visibilizada en la película La Patagonia rebelde.

Esa verdad que él contó, que él rescató para nuestra historia, para nuestra conciencia histórica y social, estuvo a punto de ser acallada de nuevo durante la última dictadura cívico militar, cuan-

### MUNICIPALIDAD DE 9 DE JULIO Comunicado

En la web oficial del municipio – Estado de Situación Económica Financiera – 1er. trimestre La Municipalidad de Nueve de Julio informa que se encuentra disponible en su página web ([www.9dejulio.gov.ar](http://www.9dejulio.gov.ar)) el Estado de Situación Económica Financiera correspondiente al 1er. trimestre del año 2025.

**Cuidadora Domiciliaria**  
También cuidados en centros hospitalarios

- Limpieza
- Con referencias
- Disponibilidad horaria

Mirian  
2317-408726

Producimos alimentos que superan el control de calidad más estricto de todos: el nuestro.

**Cereales 9 de Julio S.A.**

Con la tecnología logramos los mejores productos balanceados de nutrición animal, que llevamos a toda la provincia de Buenos Aires con nuestra propia flota de camiones. Trabajamos junto al productor agropecuario brindando un servicio de excelencia desde 1890. Elegimos invertir y crecer, por eso también crece tu negocio.

**9deJulio**  
Nutrición y bienestar

Acc. Alte. Brown 203 - 9 de Julio - cp 6500 - Buenos Aires / Tel: 02317-430299  
0800-666-4210 - ventas@cereales9dejulio.com.ar - www.cereales9dejulio.com.ar

**"PERSPECTIVAS" EN IMÁGENES**

Conduce: **Héctor Rodolfo Tinetti**  
Cámaras: **Micaela María Petetta**

Sábados: 12.30 horas  
Jueves: 15 horas  
Frecuencia 7 de Cablevisión 9 de Julio

**ENTREVISTAS, HISTORIAS, PROTAGONISTAS.**  
**DISTINGUIR A LOS QUE HACEN EL BIEN Y A LOS QUE PRODUCEN Y TRABAJAN.**  
**TE INVITAMOS A VERLO.**



do justamente por esa investigación a Osvaldo lo amenazan con hacerle tragar hoja por hoja los lo amenazan de muerte, de sus libros, prohíben la película, en un nuevo intento de volver a tappar



la olla y que quedara en el olvido otra vez. Pero ahí vemos en la reacción, no lo lograron, había quedado ya en la conciencia de la gente. Osvaldo no tenía ningún interés en escribir investigaciones o un libro para que quedaran en las bibliotecas o para que fueran tema solamente en Congreso de historiadores, no le interesaba la torre de Marfil. Lo más importante es que sus obras quedaron incorporadas a la cultura popular.

Después vino el ejercicio de la memoria, que lo vemos hoy, sobre todo en la sociedad patagónica, en Santa Cruz, donde el tema de las huelgas está presente como nunca en la historia. La memoria activa que ejercen las llamadas mesas de la memoria, de las huelgas, que son una red de iniciativas, personales, individuales, de grupos, de diversas tendencias políticas con un solo objetivo. Están formadas en cada una de las ciudades

y localidades de Santa Cruz. Las tenemos en Jaramillo, la tierra donde fusilaron a facón grande, en Puerto Deseado, en San Julián, donde se ejerce la memoria de las famosas cinco prostitutas, las cinco corajudas que se negaron a prestar servicios sexuales a las tropas comandadas por Varela lo tenemos. En Comandante Piedrabuena, en Río Gallegos", detalló.

## Mapa productivo: finalizó la capacitación y se realizó una prueba piloto



En el marco del acuerdo formalizado por el municipio con la Fundación de la Universidad Nacional de Mar del Plata, que involucra también a la Sociedad Rural y la Cámara de Comercio e Industria, para elaborar un mapa productivo del distrito; se dio hoy finalización a la capacitación de los encuestadores, quienes a su vez desarrollaron una prueba piloto en comercios del radio céntrico, de acuerdo a lo indicado por

la casa de altos estudios. Cabe recordar que la finalidad del proyecto es conocer la población de empresas industriales y comerciales de la ciudad relevando las mismas. Asimismo, se incluirá un informe específico del desarrollo de las cadenas de valor en relación a las actividades agrícolas y ganaderas. La tarea, que se prolongará por espacio de 6 meses, se iniciará en la primera semana del mes de agosto.

Señor Vecino, Asociado de la CEyS

### ANTES DE REALIZAR UNA EXCAVACIÓN LE PEDIMOS QUE MIRE HACIA ABAJO.

#### PLAN DE PREVENCIÓN DE DAÑOS

NO	SI
<p>No inicie excavaciones en la vía la ubicación de las redes y ramales de gas natural.</p>	<p>Soliciten los planos de las redes y ramales de gas natural antes de iniciar excavaciones.</p>
<p>No realice sondeos con máquinas.</p>	<p>Utilice palas y picos para el sondeo.</p>
<p>No tensione la cañería para dar lugar a otra instalación.</p>	<p>Respete las distancias de aproximación a los caños delimitada por una faja de advertencia que dice GAS.</p>
<p>No tape roturas de cañerías con revestimiento dañado, piedras o escombros.</p>	<p>Infórmenos inmediatamente en caso de revestimiento dañado, rotura de cañería o escape de gas natural, llamándonos al teléfono 521600</p>

Si va a realizar trabajos en la vía pública, llámenos para solicitar los planos de la red de GAS NATURAL. De esta manera evitaremos daños sobre las cañerías, tales como escapes y explosiones que podrían ocasionar un siniestro.

**SU SEGURIDAD ES NUESTRA PREOCUPACIÓN.**

COOPERATIVA ELÉCTRICA Y DE SERVICIOS MARIANO MORENO LTDA.



**COOPERATIVA AGRICOLA GANADERA DE DUDIGNAC LTDA.**  
 "NUESTRA TIERRA ES NUESTRO ORGULLO"  
**PROMOCIÓN:** Paquetes siembra maíz y soja pre campaña. **Consultanos!!**  
 C. Central: Av. Belgrano 20, Dudignac. (02317) 492002/25. [semillas@dudicoop.com.ar](mailto:semillas@dudicoop.com.ar)

## Primer paso formal para la conformación de una sede de Federación Agraria Argentina en Nueve de Julio



En un hecho que marca un punto de inflexión para el sector agropecuario local, un grupo de productores del partido de Nueve de Julio dio los primeros pasos para la conformación de una sede de la Federación Agraria Argentina (FAA)

en el distrito. La iniciativa busca fortalecer la representación gremial ruralista y dar respuesta a la necesidad de institucionalidad en la defensa de los intereses del productor agropecuario. Con la presencia del vicepresidente segundo

de la entidad, el productor Claudio Angeleri, se formalizó este primer paso que habilita el camino hacia la constitución de la nueva delegación. Durante la jornada, se mantuvieron reuniones con productores y referentes del sector, en

las que se destacó la importancia de recuperar espacios de participación gremial con anclaje territorial y autonomía institucional. En las próximas semanas se prevé la realización del acto oficial de lanzamiento, que contará con la participación de la

presidenta de la Federación Agraria Argentina, Andrea Sarnari, y una importante convocatoria de productores locales que vienen acompañando esta iniciativa. Este proceso representa una oportunidad concreta para construir una herra-

mienta gremial representativa, plural y comprometida con las demandas de la ruralidad, reafirmando la necesidad de presencia activa en los territorios y de un modelo federado que escuche y defienda a los pequeños y medianos productores.



**SERVICIO TECNICO DE CELULARES**

- ✓ Reparaciones
- ✓ Accesorios
- ✓ GPS



- ✓ Pen Drives
- ✓ Memorias

**y todo para tu celular...**

**Av. Mitre 1184 Tel 523900**

**Cel. 02317- 555522 (6500)9 de Julio (BA)**





**Sistema de Salud Mental**  
**9 de Julio SA**

- Hospital de día
- Psiquiatría- Psicología

**PSIQUIATRIA**  
 DR. DE LA SERNA EZEQUIEL M.P.452.715  
 DRA. RODRIGUEZ AGOSTINELLI SOFIA M.P. 71.501

**PSICOLOGIA**  
 LIC. PELATTI ADRIANA M.P. 5342  
 LIC. GATTI SOFIA M.P.5351  
 LIC. SANTAROSSA ALFONSINA M.P.5215  
 LIC. TOLEDO CAROLINA M.P.5224

\* HOSPITAL DE DIA: ATENCION GRATUITA AFILIADOS DE IOMA Y PAMI  
 \*PSIQUIATRIA Y PSICOLOGIA: ATENCION GRATUITA AFILIADOS DE PAMI

CORRIENTES 753 - TEL. 427475



**WA: 2317-408004**  
**TEL. 2317-524444/612444**  
**ROBBIO 1365 - 6500 - 9 DE JULIO**  
**logyservruta5@gmail.com**

## UNICO DEPOSITO EN CABA BERON DE ASTRADA 1920

**LUNES A VIERNES**  
**HORARIO CORRIDO**  
**DE 8 A 16 HS**  
**TEL. 011-2714-2373**

EN PLAZA ESPAÑA

## Positiva jornada de "La salud en tu barrio"



Como estaba previsto, el pasado martes 8 de julio, en Plaza España, el Sindicato de Salud y la Escuela de Enfermería, realizaron una interesante Jornada denominada "La Salud en tu barrio", donde se dispusieron distintos talleres y

charlas sobre la prevención de distintas enfermedades, coordinadas por la Dra. Emilia Carrizo.

En relación al dispositivo sanitario, la profesional destacó "la gran concurrencia", al resaltar la importancia de contar con un



lugar que se pudo adaptar para realizar los diferentes controles.

En la misma línea, indicó que la acción es muy significativa y ponderó la tarea de los trabajadores sociales y comunitarios de salud en terreno, que "son los que

van hablando con la gente para cubrir que necesidades tienen", al tiempo que agradeció el acompañamiento del Hospital, que "a través de este trabajo en conjunto, estamos dándole respuestas a una necesidad que tiene la población".

## Asumieron las nuevas autoridades del Club de Leones



En una reunión plenaria celebrada el viernes 4 de julio, el Club de Leones de 9 de Julio llevó a cabo el cambio formal de autoridades, correspondientes al nuevo período fiscal. En la oportunidad asumió la presidencia de la comisión directiva la León Nancy Carolina Sosa. Durante este acto, asimismo, se efectuó la jura de una nueva voluntad, un acontecimiento muy trascendente de la vida de una selva leonística.

También fue efectuado un homenaje al León Héctor Tarantino, fundador del Club de Leones de 9 de Julio. En este caso, se trató de la colocación de una placa conmemorativa, imponiendo su nombre a la sala de reuniones de esa sede. Asistieron, además de los integrantes del Club local, funcionarios distritales y las autoridades de los clubes de Ensenada, Carlos Casares, Bragado, Chivilcoy y Lincoln.



# Aplican importantes multas por efectuar poda destructiva



La Municipalidad de Nueve de Julio viene desarrollando una importante tarea de control de la realización de poda en la ciudad, contemplándose que no se efectúen trabajos no correctivos, sin la correspondiente autorización.

En este marco, entre varios casos, se ha detectado en las últimas horas una situación de estas características, donde se infringió además la normativa que establece que no deben colocarse residuos, productos de poda, escombros o residuos sobre las ramblas; por lo que se aplicaron las multas y sancio-

nes correspondientes; no obstante que las ramas ya fueron recolectadas por el personal municipal.

De esta manera, se insta a cumplir las normativas vigentes para entre todos cuidar la limpieza de la ciudad, efectivizar los recursos y evitar multas.

En tanto, se recuerda que se encuentra abierta la solicitud de permisos para poda y extracción de árboles, la que deberá tramitarse en dirección de Espacios verdes, pudiendo efectuarse consultas telefónicas al número 61000 interno 136.

De esta manera, tanto la poda como la extracción de

árboles solamente se podrán realizar –por parte de los frentistas- con la debida autorización del municipio, en tanto que en caso contrario se aplicarán las sanciones correspondientes.

## El torneo de Ascenso ya tiene su fixture

El domingo 3 de agosto se iniciará un nuevo Torneo de Ascenso de la Liga Nuevejuliense de Fútbol, y en la noche de ayer se procedió al sorteo del fixture.

Participarán de este certamen los equipos de Dudignac -recientemente descendido-, 12 de Octubre, 18 de Octubre, Defensores de la Boca, Defensores de Sarmiento, Compañía General Buenos Aires de Patricios y Dennehy.

### EL FIXTURE

#### PRIMERA FECHA:

Dennehy - 18 de Octubre  
Sarmiento - Dudignac  
12 de Octubre - CGBA.  
Libre: Def. de la Boca.

#### SEGUNDA FECHA:

Sarmiento - CGBA  
Dudignac - Dennehy  
Def. de la Boca - 18 de Octubre  
Libre: 12 de Octubre

#### TERCERA FECHA:

Def. de la Boca - Dudignac  
Dennehy - CGBA  
Sarmiento - 12 de Octubre  
Libre: 18 de Octubre

#### CUARTA FECHA:

12 de Octubre - Dennehy  
CGBA - Def. de la Boca  
Dudignac - 18 de Octubre  
Libre: Sarmiento

#### QUINTA FECHA:

CGBA - 18 de Octubre  
Def. de la Boca -12 de Octubre

Dennehy - Sarmiento

Libre: Dudignac

#### SEXTA FECHA:

Sarmiento - Def. de la Boca  
12 de Octubre - 18 de Octubre  
CGBA - Dudignac  
Libre: Dennehy.

#### SÉPTIMA FECHA:

Dudignac - 12 de Octubre  
18 de Octubre - Sarmiento  
Def. de la Boca - Dennehy  
Libre: CGBA



## PROFESIONALES



**ESTUDIO JURIDICO  
ARIBE & ONEL**

**Dr. Andrés Aribe**

Cel: 2317-417028

**Dr. Sebastián Onel**

Cel: 2317-488179

Sgo. del Estero N° 1488 - 9 de Julio

## CONSULTORIOS

### MATER DIVINI

Acc. Pte. Perón 710

(Primera Junta y Cavallari)

Tel. 611617

Email: [consultoriomaterdivini@gmail.com](mailto:consultoriomaterdivini@gmail.com)

Dr. Alejo Caprioli - Médico Oftalmólogo MP 71416

Dr. Jorge Tinetti - Médico Cardiólogo MP 14703

Dra. Maria Soledad Tinetti - Médica Nutricionista MP 71227

Dra. Marianela Dalcin - Médica Oftalmóloga MP 335223

Dr. Carlos Carril Médico - Traumatólogo MP 44876

Dra. Alicia White Médica - Traumatóloga MP 34867

Lic. Carina Meli - Fonoaudióloga MP 351

Lic. Maria Julia Tinetti - Psicopedagoga MP 588

Dra. Paula Chioconi - Médica Clínica MP 229192

Dra. Lucía Pirotta - Médica Clínica MP 115755

**Horario: Lunes a Viernes**

**de 8:00 a 13:00 y de 14:30 a 17:30 hs.**

## Leclercq Alina E.

**TECNICO SUPERIOR  
ACOMPAÑANTE  
TERAPEUTICO**

M.P. 229277

Niños, adolescentes, adultos

Atención todas O.S. y Particular

WSP 2317-459471

**PROFESIONALES**

**Dr. Luis Francisco Raimundo**

Médico Cirujano - Especialista Jerarquizado  
Clínica Médica  
M.P. 70583 - M.N. 44603

Consultorios Médicos Corrientes  
Corrientes 947 - 9 de Julio  
Atiende de Lunes a Viernes de 16 a 20hs.

Solicitar turnos Tel. 523212

**Silvia A. Lamana**

ABOGADA - UBA

ACCIDENTES - LABORALES - ART  
DESPIDOS - SUCESIONES

MENDOZA 1239

9 DE JULIO

CEL. 2317-446382



**OFTALMOLOGÍA**

**DRA. LUCIA BARBIERI**

MÉDICA OFTALMÓLOGA

MÉDICA UBA Nº 1189 - Nº 132142

ATENCIÓN POR TURNOS

WhatsApp (02317) 408848

CONSULTORIO

Ramón N. Poratti Nº 2008



**Dra. Ivana L. Arcaría**

Contadora Pública

C.P.C.E.P.B.A.: Tº 150 Fº 150 Leg. 38979/0

Impuestos, Monotributo, Liquidación de Sueldos, AFIP, ARBA, Planes de Pagos, Habilitaciones Municipales.

Administración de Consorcios

Lunes a Viernes de 9 a 12 y de 17 a 20hs.

e-mail: ivana.arcaria@gmail.com

Cel: 02317-15-465581 - Roca 731, 9 de Julio (BA).

**KENNY ESTUDIO JURIDICO**

MITRE 654

Dr. Carlos Kenny Dr. Patricio Kenny

Dra. Ma. Cecilia Maestrutti

Reclamos Laborales - Despidos - Accidentes de Trabajo - ART

CEL. 02317-15-446297 / 02317-15-403860

**ESTUDIO JURIDICO**

**GHERGO - PIGNATARO**

**DR. ROBERTO A. GHERGO**

**DR. SERGIO A. PIGNATARO**

**DRA. VICTORIA PIGNATARO**

Accidentes de tránsito - Laboral -

Sucesiones - Cobros

Libertad Nº 502 - Telefax 2317 - 522462

E-Mail: estudiogp@ceystel.com.ar

**Dr. Malcom Cardinali Ré**  
**Abogado**

Universidad Nacional de La Plata  
Robbio 893 - 9 de Julio - Tel: (2317) 474307  
cardinalimalcom@hotmail.com

REPARACION HISTORICA - CONSTITUCION DE SOCIEDADES COMERCIALES - SOCESIONES - CONTRATOS - LABORAL - ALIMENTOS - REGIMEN DE COMUNICACION - RESTRICCION PERIMETRAL - ACCIDENTES DE TRANSITO - COBROS EJECUTIVOS - NEGOCIACION DE DEUDAS - ACCION DE AMPARO - DESALOJOS - CARTAS DOCUMENTO - JUBILACIONES

**Dr. Cardinali Ré,**  
**Braian A.**

Médico Esp. en Cardiología

M.P 118.505 - M.N 156.696

Universidad Nacional de La Plata.

Ex Residente Htal San Juan de Dios de La Plata.

Director de Revista Científica de CONAREC.

Consultorios Salta Salud: Salta 1354 - Tel: 02317-522612

PROTEGE TU COSECHA, ASEGURA TU FUTURO

**Seguros de cereales**

Adaptados a tus necesidades, cubriendo desde pérdidas por granizo, incendio, viento o merma de rendimiento

Asegurá tu inversión y garantizá la estabilidad de tu producción

Contactanos hoy mismo y asegura la tranquilidad de tu campo

**GESTORIA "GABRIEL J. ARANDA"**

Avda. 25 de Mayo Nº 1528 - 9 de Julio - Tel. 423557  
Mail: estudioaranda@gmail.com - (Mat. 78266)

**DRA. LORENA N. ARANDA**  
Médica Oncóloga

Especialista en Cuidados Paliativos

Tratamiento del Dolor

Consultorio Sistema Salud Mental

Corrientes 753 - (02317) 427475

**Dr. Benedetti, Guillermo**

M.P.93442

**Dr. Gentile, Federico**

M.P.70998

**Dr. Stickar, Federico**

M.P.93855



Lunes

Martes

Miércoles

Jueves

Viernes

8 a 12 hs.  
16 a 20 hs.

8 a 16 hs.

8 a 12 hs.  
14 a 18 hs.

**Mitre 833 - Tel. 02317 610797**

**Dra. Andrea Casas**

Médica Psiquiatra.

MP Nº 71172  
MN Nº 108.952

**Consultorios: Salta Salud**

**Salta 1354 - Tel. 522612**

**Dr. Gerardo Alberto Fiks**

Médico Especialista Consultor en  
Psiquiatría y Psicología Médica

M.N. 98.292 - M.P. 111.417

Director Médico del de Neurociencias de 9 de Julio

Miembro Fundador de ACEDEN

Atiende en Indeneu - Av. Vedia 622 - 9 de Julio

Tel. 02317-612858

www.indeneu.com.ar - www.aceden.org

**CONSULTORIO ODONTOLOGICO**

**Dra. María Marta Ferreyra**

M.P. 70.525

Especialista en Prótesis

Urquiza 1750

Cel. 02317-15-462936

**Dra. Ranieri Elizabeth N.**

Médica

M.N. 120208 - M.P. 228568

**PATOLOGÍA MAMARIA**

Cirugía gral. Médica legista

Miembro de la Sociedad Argentina de Mastología

Centro Médico Vitae

San Martín 966 - Tel. 02317-433508

**indeneu**

**INSTITUTO DE NEUROCIENCIAS**  
**9 DE JULIO**

Terapias individuales - Psicoterapias Breves  
Terapia Grupal/Familiar Diagnóstico Integral  
Psicodiagnóstico - Mapeo Cerebral Computado - E.E.G -  
Grupo de Autoayuda para Pacientes Fóbicos  
**Hospital de Día GRATUITO PAMI/IOMA**

**Director Médico**

Dr. Gerardo Fiks  
M.P. 111417

**Director Asociado**

Dr. Barroso Fernando  
M.P. 70889

**Departamento de Psicología**

Lic. Pozzo Lorena  
Lic. Luna Rocio  
Lic. Russo Fernando  
Lic. Carmen Hevia

**Departamento de Neurología**

Dr. Saizar Roberto  
M.P. 445984

**Departamento de Clínica Médica**

Dr. Bercovich Javier  
M.P. 18081

Avda. Vedia 622 - Telefax: 02317-612858  
E-mail: indeneu@hotmail.com - www.indeneu.com.ar

**Farmacia de Turno**  
de 8,00 a 8,00 hs.

**JUE** **FERRERE**  
Avda. Vedia 265  
Tel.: 422928

**MIE** **GOMEZ**  
Mitre 1071  
Tel.: 423042

**MAR** **ALBERDI**  
Alte. Brown 138  
Tel: 611555

**TELEFONOS UTILES**

ABSA ..0800.999.2274/422382  
ALCEC.....524571  
ANSES.....130/ 422416/426642  
Canal local.....0800.555.0194  
CPA (CEPAS).....430255  
CEPRIL.....522320/523474  
CEYS emerg luz/ gas.....521600  
Clinica Independencia...431038  
Clinica Salud Mental....422834  
CLYSA.....522222  
Correo Argentino.....422418  
Diario Tiempo.....430285  
Diario El 9 de Julio... 432532/430798  
Emp Pullman Gral Belgrano.. 423178  
Emp Sanz.....425904  
Emp Chevallier.....423178  
Emp Talp.....475204  
Emp Plusmar.....612547  
Nandu d S/MD carga...612547  
Emp Via Bariloche.....523045  
Emp Central Argentino...423178  
Est. de Ferrocarril.....431871  
INDENEU.....612858  
Juzgado de Paz..427255/427315  
Municipalidad.....610000  
PAMI.....427065/424395  
Patrulla Rural...431100/432955  
Policia.....422010/423452  
Seg Vial (caminera) .....422250  
Radio 89.9 FM Maxima...524899  
Radio 911 FM....15532452  
Radio Cadena Nueve....521333  
Radio city Fm.....521031  
Radio Eco FM.....612222  
Radio Amanecer FM.....613208  
Radio el Tren FM.....428010  
Radio Forty FM.....517609  
Rdio Victoria FM.....520520  
Radio Ozono FM.....426900  
Regist. de las Personas...422402  
Terminal de Omnibus...432828  
Transito.....0800.999.3112  
Tomografias IMC.....431731  
Salas Velatorias.....524040

**VICENTA BERNABE GUERRERO (Q.e.p.d.)**  
Falleció en **9 de Julio el 10/07/2025 a los 94 años**

Sus hijos, sus hijos políticos, sus nietos, sus bis nietos, sus hermanos, sus sobrinos y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el día 11/07/2025 a las 11 hs. en el cementerio local previo responso en sala velatorias.  
SALA N° 4

**SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO**  
Tel 524040/ 520279

**EMILCE ESTHER VILLARREAL (Q.e.p.d.)**  
Falleció en **9 de Julio el 13/07/2025 a los 92 años**

Sus hijos, hijos políticos, nietos, nietos políticos, bisnietos y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos no fueron velados fueron inhumados el día 14/07/2025 a las 09 hs. en el cementerio local previo responso en sala.  
SALA N° 2

**SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO**  
Tel 524040/ 520279



**ZULEMA ROGGERO (Q.e.p.d.)**  
Falleció en **9 de Julio el 10/07/2025 a los 84 años**

Su hija, sus nietos, sus bis nietos, sus hermanos, sus sobrinos y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el día 11/07/2025 a las 10 hs. en el cementerio local previo responso en sala velatorias.  
SALA N° 3

**SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO**  
Tel 524040/ 520279

**DELMA GLADYES LYONNET VDA DE VISCOVICH (Q.e.p.d.)**  
Falleció en **9 de Julio el 12/07/2025 a los 92 años**

Su hija Mariel Viscovich y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el día 13/07/2025 a las 11 hs. en el cementerio de Naon.  
SALA N° 2

**SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO**  
Tel 524040/ 520279

**Recolección de residuos: nuevo horario**  
La Municipalidad de Nueve de Julio comenzó a aplicar una modificación en el horario de retiro de residuos domiciliarios (bolsitas), que será antes de las 17 hs., dispuesto con el objetivo de optimizar los recursos humanos, el uso y mantenimiento de los equipos, y seguir mejorando el estado de limpieza de la ciudad. Se solicita a los vecinos sumarse a la referida modificación, recordándose que para un buen servicio resulta imprescindible la colaboración de los mismos, en el respeto de los horarios y en la correcta disposición de sus residuos.

**BOMBEROS**

**URGENCIAS: 100**  
**EMERGENCIAS: 612642**  
**ADMINISTRACION: 611200**

**CEPRIL TIENE A LA VENTA ESTA RIFA: SORTEOS MENSUALES SORTEOS ESPECIAL POR PAGO CONTADO SORTEOS FINAL NOVIEMBRE 2026 1, 2, 3 Y 4 PREMIO**

**CEPRIL CORONA DE PESAME**

Bonfiglio, Gladys 520838  
Ditrapani, Susana 15 - 401267

**TAPICERIA Rioja**

CORTINAS  
ALMOHADONES  
ALFOMBRAS  
TOLDOS

de Marcelo F. Pérez  
decoracionesytapiceriarioja@gmail.com

LA RIOJA 1257 - 9 DE JULIO - TEL. 423031  
TEL. 613031

Municipalidad de Nueve de Julio  
Provincia de Buenos Aires  
Argentina

**EDICTO**

POR 5 DÍAS- LA Municipalidad de Nueve de Julio cita y emplaza, ante el fallecimiento de la señora Espósito, Fátima Natalia, DNI 27850587 a quienes se consideren herederos y/o con derecho, dar cumplimiento a lo dispuesto en el Artículo 10, Segundo Párrafo de la Ordenanza N° 4767/09; es decir, **presentar la correspondiente Declaratoria de Herederos**, la cual debe tramitarse de forma privada en el ámbito judicial, a los fines de proseguir con los trámites de regularización del inmueble objeto del citado Expediente. -

**Coronas de Caridad**

CARITAS ARGENTINA

Llamar a:

Maria: 2317 458362  
Norma: 2317 537578  
José 2317 401066

**Bonilla Viviana**

\* Enfermera - M.P. 42.886  
\* Pedicura y Manicura - Mat. N°931  
\* Rapado y Colocación de Aros a Recién Nacidos.

- Servicio a Domicilio -

TEL. CELULAR : 2317-529870  
ALSINA N° 2731 - 9 DE JULIO - PCIA DE BS. AS.

## HOROSCOPO

### Aries

Hoy vas a iniciar una semana, por lo general, favorable y bien dispuesta, sobre todo para los asuntos relacionados con trabajo y viajes. Las realizaciones no llegarán por acción de la suerte, pero sabrás moverte con voluntad e inteligencia, obteniendo así resultados favorables. También va a ser bastante rica en sorpresas.

### Tauro

Esta nueva semana se presentará para ti un poco complicada, en lo que se refiere al trabajo y asuntos materiales, aunque eso no impedirá que salgas airoso y te enfrentes con éxito a las dificultades que vayan surgiendo en el camino. Grandes esfuerzos, pero la recompensa, o los frutos, van a llegar un poco más adelante.

### Géminis

Te espera una semana tan difícil como, al mismo tiempo, favorable. Vas a enfrentarte con dificultades bastante importantes, relacionadas con asuntos de trabajo, financieros o de otros ámbitos igualmente mundanos. Pero gracias a tu gran habilidad e intuición sabrás dar con la manera de superar todo ello con éxito.

### Cáncer

Comienza para ti una semana muy afortunada, no solo para los asuntos materiales y de trabajo, sino también para numerosos asuntos de tipo personal, familiar o sentimental. Nuevas perspectivas y esperanzas que llegan a tu vida para hacerte recuperar de nuevo la ilusión y el optimismo. Los caminos se abren de nuevo.

### Leo

Los sentimientos, impulsos y emociones van a predominar claramente en la nueva semana que se abre a partir de hoy, pero de manera positiva, porque también va a ser una semana de suerte y realizaciones, tanto en el trabajo como en los asuntos del corazón. En general, las cosas van a salir del modo que te gustaría.

### Virgo

La influencia de Marte va a hacer que esta nueva semana despliegues una gran actividad, tanto si es por motivos de trabajo, como si estás disfrutando de tus vacaciones. En muchos momentos tendrás los nervios a flor de piel y, de forma consciente o inconsciente, vas a tener tendencia a tirar por el camino más difícil.

### Libra

Hoy comienza una semana que se presenta importante para ti, ya sea en los asuntos de trabajo o de carácter personal. Cosas que has ido aplazando en estas últimas semanas, o meses, vas a tener que afrontarlas y resolverlas ahora. Eso no significa que vaya a ser mala, en realidad será lo contrario, aunque con esfuerzo.

### Escorpio

Te enfrentas a una nueva semana que te va a traer muchos cambios y sorpresas. Las cosas no van a ser como las esperas, sino que habrá muchas novedades y tendrás que improvisar. Sin embargo, en estos momentos, el Sol y Júpiter te protegen y te van a traer mucha suerte, ayudas y oportunidades. Todo va a salir bien.

### Sagitario

Esta nueva semana va a estar llena de actividad e iniciativas para ti, pero también de alegrías y ayuda de la suerte, en forma de oportunidades o de personas que te abrirán nuevos caminos. Es un momento excelente para solucionar problemas de trabajo o que te afecten en cualquier otro ámbito. Favorable para el amor.

### Capricornio

La influencia favorable del Sol y Júpiter te va a traer una semana bastante afortunada para todo lo relacionado con el trabajo y los asuntos materiales. Muchos éxitos, o realizaciones, debidos a tu esfuerzo, habilidad e inteligencia, se van a unir también a algunos otros que te van a llegar gracias a ayudas y golpes de suerte.

### Acuario

Hoy se abre para ti una semana muy favorable, pero, sobre todo, porque el destino te va a ir protegiendo a cada paso cuando tengas que enfrentarte a grandes dificultades de trabajo o financieras. Saldrás milagrosamente airoso de algunos momentos de gran peligro o dificultad, y al final habrá sido una semana exitosa.

### Piscis

No te dejes dominar por tus temores o preocupaciones, en esta nueva semana que hoy empiezas. A pesar de las dificultades y adversidades de los meses pasados, al final has ido saliendo con bien de la gran mayoría de ellas. Ahora vienen tiempos más favorables para ti y todo se solucionará cada vez con mayor facilidad.

## CLASIFICADOS

CLASES PARTICULARES DE CONTABILIDAD. Wsp 2317 540509. Florencia Monforte.

SE OFRECE Sra para cuidado de Sras mayores, hacer reemplazos, cuidado de niños. Disponibilidad horaria

a partir de las 13 hs. referencias comprobables. Cel 2395- 405404 ( 9 de Julio) (V 1/8)

VENDO lámparas rústicas de pie \$ 80.000, 2 cubiertas 205/55/16 \$ 80.000, colchón 2 plazas \$ 280.000, 6 sillas

de caño \$ 200.000. Tel 2317- 55-6830 (V4/7) ----- LAVAMOS acolchados, frazadas, alfombras, ropa en general. Retiro y entrego sin cargo. Tel.

2317- 55- 6830 (V4/7) ----- ALQUILO CASA centrada tres habitaciones cocina living garage baño y patio.Tel. 2317 400150

**CUIDADORA DOMICILIARIA.**  
También cuidados en centros hospitalarios.  
Limpieza. Con referencias. disponibilidad horaria. Mirian.  
TEL 2317- 408726 (v15/7)

**VENTA DE CUATROS NICHOS**  
EN EL CEMENTERIO LOCAL  
Comunicarse con 02317-15-400868

**ALQUILO DEPARTAMENTO EN LA PLATA**  
Zona de Parque Saavedra. Amplio. Interno. Luminoso. De 2 dormitorios. Con expensas. Cel 2317-15-46-8197 (V 20/7)

**ABERTURAS SHOFAR**  
ABERTURAS A MEDIDAS Y ESTANDAR.  
**Ahora fabrica tu mosquitero en el día**  
en Mitre 1948 - Cel. 403102

**BIANCHI ELECTROREPARACIONES**  
NUEVA DIRECCION FREYRE 1145  
**SERVICIO OFICIAL**  
Patriot  
Electrolux  
REPARACION DE TODAS LAS MARCAS DE LAVAPROPAS, ELECTRODOMESTICOS Y MICROONDAS. PEQUEÑOS ELECTRODOMESTICOS  
TEL. 425643  
martinreuberling@hotmail.com

**RURALES VALINOTI**  
Luis A. Valinoti  
Acc. Pte. Perón 1795 - C.P. 86500 - 9 de Julio - Bs. As.  
Teléfono: (02317) 4-32332  
Celular: (02317) 15-445930  
Email: info@ruralesvalinoti.com.ar

- Mangas
- Cargadores
- Casillas de Operar
- Tranqueras
- Postes
- Alambres
- Varillas

**SE VENDE CAMINADORA ELECTRICA**  
Dimensiones del producto: 171 x 72 x 129 cm  
Peso: 74Kg Motor: 2HP Velocidad: 0.8 - 16 km/h. Inclinación Electrónica: 0 - 15%  
Peso máximo del usuario: 120kg  
Cualquier consulta, llamar a 2317-416715

**SE BUSCA CASA PARA ALQUILAR**  
Que cuente con dos habitaciones  
Cualquier información por favor llamar a 2317-408726

**PERSONAL CON REFERENCIAS PARA ESTABLECIMIENTO AGROPECUARIO**  
ZONA 25 DE MAYO A 15 KM DUDIGNAC.ESENCIAL MANEJO DE HACIENDA, FEED-LOT, MIXER, MAQUINAS AGRICOLAS Y ROLLOS.- SE OFRECE CASA AMUEBLADA PARA MATRIMONIO Y DOS HIJOS COMO MAXIMO.-  
ENVIAR CURRICULUM A estudio-asenjo@sinectis.com TE 011-4311-5529 (V 11/7)

**RICARDO ALBERTO AROCAS**  
MARTILLERO Y CORREDOR PUBLICO  
**VENDO CASA A ESTRENAR**  
U\$S 120.000.- se toma propiedad o vehiculo en parte de pago.  
Apta crédito  
Av Mitre 1509 • 9 de Julio (Bs As) • 6500  
Tel: (02317) 524139 • Cel: (02317) 15 457187  
ricardoarocaspropiedades@gmail.com

**VEA ESTOS MISMOS CLASIFICADOS EN NUESTRA WEB**  
**PROMO CLASIFICADOS**  
RECORTE ESTE CUPON, PRESENTELO EN NUESTRA REDACCION Y POR SOLO  
**\$ 300** SU AVISO SERA PUBLICADO DURANTE 3 DIAS (CORRIDOS SIN EXCEPCION)  
MAXIMO 30 PALABRAS  
**LOS CLASIFICADOS SE RECEPCIONAN SOLAMENTE POR LA MAÑANA.**

**CALEFACCIÓN CENTRAL Y ENERGÍA SOLAR**

Calefones solares  
EFICIENTES  
ECONÓMICOS  
DURABLES

ECOLOGICA ECONOMICA

40 años

**ENTREGA INMEDIATA**

**bonfiglio** sistemas

La Rioja 1984 • Tel/fax: 02317-430329/422755 • www.bonfigliosistemas.com.ar • E-mail: sistemasbonfiglio@gmail.com

Caldaia IPEISA W4000 Fiasa Midea SURREY Goodman

Calders murales y de pie Radiadores

Diario de la Mañana

**Tiempo**

Fundado el 1ero. de octubre de 1995 - 9 de Julio - Pcia. de Buenos Aires / Registro de la Propiedad Intelectual: N° 64913237 • PROPIETARIO: Juan Enrique Cambello S.R.L. • DIRECTOR: Juan Enrique Cambello. • Talleres: JUAN ENRIQUE CAMBELLO • REDACTOR: Pablo Martorell • REPORTERO GRAFICO: Adalberto De Sogos • CORRESPONSALES: DUDIGNAC: Gladys Cufre 12 DE OCTUBRE: Mauro Esteban MOREA: Nora Feito FRENCH: Carpinella Carlos Norman C.M.NAON: Miguel Arauz PATRICIOS: Liliana Antinuchi • REPRESENTANTE EN BUENOS AIRES: Grafis - Suipacha 670 2do.H - C.P. 1008 - Tel. 011 4322 - 6260 / 4393-6189 - Capital Federal

**EDICTOS**

para la publicación de edictos es el 40 % más de la que rige para el Boletín Oficial.

La tarifa fijada por la Suprema Corte

ADMINISTRACION, PUBLICIDAD Y TALLERES: Libertad 759 - Tel.(02317) 430285 - 9 de Julio. e-mail: diariotiempo@nuevecom.com.ar e-mail: diario\_tiempo@hotmail.com CORREO ARGENTINO: 6500 - Nueve de Julio (Bs. As.) Tarifa Reducida

## NIÑEZ Y ADOLESCENCIA

# Gentile recibió a autoridades provinciales



La Intendente Municipal de Nueve de Julio, María José Gentile, acompañada de funcionarias de la secretaría de Desarrollo Comunitario, recibió en la presente semana en su despacho a Andrea Cáceres, directora ejecutiva del Organismo Provincial de la Niñez y Adolescencia y Adrián Durante, director de Ho-

gares y Casas de Abrigo Conveniados, con quienes se conversó sobre la Casa de Abrigo y otros espacios de la donde se trabaja con infancias y adolescencias como Envión, Provijo y el Circo Social.

Se abordaron temáticas referidas a los adolescentes y la necesidad de generar más recursos humanos y

lugares donde puedan incluirse y poder acompañarlos; a la vez que se plantearon distintos programas provinciales que podrían ser de gran utilidad, como el Programa Operadores de Calle, acordándose enviar toda la información que el distrito decida cuáles resultan más convenientes.

**SILVERA** Hnos

Agente Oficial **SURREY**

El aire que tu vida necesita

**TODOS PARA AGUA - GAS - CLOACAS Y SANITARIOS  
AIRE ACONDICIONADO Y CALEFACCION CENTRAL**

25 de Mayo 331  
Tel. 02346 - 430290  
silverah@speedy.com.ar  
Chivilcoy

Corrientes 525  
Tel. 02317-433357  
silverahnos@speedy.com.ar  
Nueve de Julio